

かかやき

人権作品表彰式

令和6年12月1日(日)、西中学校区の小学校・中学校から推薦された作文・標語・ポスター53点の中から選ばれた優秀作品8点の表彰式を行いました。

表彰式では、作文の朗読と、標語・ポスターに込めた「思い」を発表しました。子どもたちの作品への気持ちがよく伝わり、参加者も人権に対する意識を高めるよい会となりました。

発行日 令和7年3月1日
発行者 西中学校区人権学習推進委員会
事務局 倉敷市倉敷西公民館
倉敷市八王寺町199-3
TEL/FAX (086) 424-3610



優秀賞受賞おめでとうございます!

作文の部

「三日間の友達」
倉敷市立老松小学校
3年 若林 幸奈さん

「人権は味方」
倉敷市立西中学校
1年 森 竜司さん

標語の部

倉敷市立中洲小学校
1年 鳩山 勇志さん

倉敷市立倉敷西小学校
六年 小林 ケイトさん

倉敷市立西中学校
三年 小野 萌々香さん

◆藤井会長より
賞状が渡されました



ポスターの部



倉敷市立万寿小学校
5年 荒木 結衣さん



倉敷市立中洲小学校
5年 小野 心奏さん



倉敷市立西中学校
3年 横内 真琴さん

中洲学区老人クラブ連合会講演会

9月8日(日)、中洲学区老人クラブ連合会主催の講演会を開催しました。地域の方々45名が参加しました。

倉敷市老松・中洲高齢者支援センターの小笠原 奈津美さん、西園 恵美子さんを講師にお迎えして、「認知症について」という演題で、認知症の理解や予防についてスライドや寸劇を交えながら、とても分かりやすくお話ししてくださいました。



参加者の感想

- ・詳細に分かりやすくお話しくださいって、大変参考になりました。
- ・納得いく説明があり、前向きに認知症をとらえることができました。
- ・毎日の生活+10分(プラステン)運動を心がけ、脳の活性化のためこれからも体、心を動かしていきたいです。
- ・楽しく勉強させていただきました。コミュニケーションの大切さを今まで以上に強く感じました。

推進委員研修会

12月1日(日)、人権作品表彰式に引き続き、推進委員研修会を行いました。今回は人権かるた大会をしました。

かるた取りを楽しみながら、グループでの意見交換などを通して人権問題についての理解や認識を深めました。



みんないい
言葉
かるた

ふと気づく
人のやさしさ
思いやり

参加者の感想

久しぶりのかるたをしながら楽しく人権について触れることができました。読み札の中のキーワードをもとにした話し合いでは、自分ではない他の方の考えを知ることができ、大変有意義な時間でした。

「人権宣言」をつくろう!!

西中学校

西中学校では、県の「いじめ防止月間」の一環として6月にクラスで人権宣言を作成し、学級委員が各クラスの人権宣言の趣旨を校内放送で発表するという取組を行っています。学級活動の時間に一人ひとりが考えた宣言を、クラスで一つにまとめて模造紙に記入し、中央廊下に掲示します。一年間、人権宣言を見ながら人権意識を高めることをねらいとしています。

12月の人権週間では、クラスで振り返りをして、今後の学校生活に生かすようにしています。

